



8M: Las siete inventoras UNAB que lideran innovaciones en Chile y el extranjero

En la última década, la participación femenina en las solicitudes de patentes en el país ha variado entre un 17% y 25%. Sin embargo, **durante 2024 en la Universidad Andrés Bello fueron mayoritariamente mujeres las que obtuvieron y presentaron solicitudes de patentes** revirtiendo, al interior de esta casa de estudios, la tendencia que se observa a nivel nacional.

En el marco de la conmemoración del **Día Internacional de la Mujer**, **destacamos las principales innovaciones de siete científicas de UNAB que sobresalen por liderar la creación de soluciones en áreas innovadoras** como la alimentación, la industria minera, la salud y la tecnología.

En la próxima edición del domingo 9 de marzo, a través del proyecto editorial conjunto entre El Mercurio y la Universidad Andrés Bello, podrá conocer cómo estas innovaciones buscan cambiar la forma en que nos aproximamos y damos solución a los principales problemas que afectan a nuestra sociedad.